

ABSTRAK

Indah Shabrina, Profesionalisme Wartawan Dalam Menjalankan Jurnalisme *Online* (Studi Fenomenologi pada Wartawan *KarawangNews.com*).

Perkembangan teknologi yang semakin cepat, lebih mempermudah wartawan dalam mencari serta membuat informasi. Namun, tak dapat dipungkiri bahwa fenomena penyimpangan yang tidak sesuai dengan aturan kode etik jurnalistik makin banyak dilakukan wartawan dalam menjalankan tugasnya. Ditambah adanya media *online*, masyarakat dapat mengakses informasi dengan cepat kapan saja dan dimana saja, sehingga wartawan yang kompeten dan menjunjung tinggi sikap profesional sangat dibutuhkan untuk membuat informasi yang berkualitas di media *online* itu sendiri.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan profesionalisme wartawan *KarawangNews.com* dalam menjalankan jurnalisme *online* sesuai kriteria wartawan profesional menurut Sumadiria (2005:48) yang meliputi pernah mengikuti pendidikan dan pelatihan jurnalistik, mendapatkan gaji atau honor, menaati kode etik jurnalistik, bergabung dalam organisasi wartawan, dan memiliki keterampilan jurnalistik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode dan teori fenomenologi, yang mana dalam proses pencarian informasi dengan menggali serta mengemukakan secara lebih dalam dari suatu fenomena pengalaman yang disadari oleh kesadaran individu itu sendiri. Penelitian ini dilakukan pada 5 orang informan wartawan *KarawangNews.com*, serta teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara mendalam dan observasi.

Berdasarkan hasil temuan, wartawan *KarawangNews.com* terbilang sudah cukup profesional dalam menjalankan jurnalisme *online* karena memenuhi lima kriteria profesional menurut Sumadiria (2005:48) di antaranya wartawan *KarawangNews.com* pernah mengikuti pendidikan dan pelatihan jurnalistik, mendapatkan gaji atau honor, menaati Kode Etik Jurnalistik (KEJ), ikut bergabung dalam organisasi profesi wartawan serta memiliki keterampilan jurnalistik.

Penelitian ini diharapkan bisa menjadi acuan bagi para praktisi dalam meningkatkan kualitas wartawan, wartawan media *online* diharapkan untuk lebih meningkatkan pemahamannya dan memperdalam tentang Kode Etik Jurnalistik (KEJ).

ABSTRACT

Indah Shabrina, Professionalism of Journalists in Carrying Out Online Journalism (Phenomenological Study of KarawangNews.com Journalists).

The increasingly rapid development of technology makes it easier for journalists to find and create information. However, it cannot be denied that the phenomenon of deviations that are not in accordance with the rules of the journalistic code of ethics are increasingly being carried out by journalists in carrying out their duties. Plus, with online media, people can access information quickly anytime and anywhere, so competent journalists who uphold a professional attitude are really needed to produce quality information in online media itself.

This research aims to determine and describe the professionalism of KarawangNews.com journalists in carrying out online journalism according to the criteria for professional journalists according to Sumadiria (2005:48) which includes having attended journalism education and training, receiving a salary or honorarium, complying with a journalistic code of ethics, joining a journalist organization, and have journalistic skills.

This research uses a qualitative approach with phenomenological methods and theories, in which the process of searching for information involves exploring and expressing more deeply an experiential phenomenon that is realized by the individual's own consciousness. This research was conducted on 5 KarawangNews.com journalist informants, and the techniques used in this research were in-depth interviews and observation techniques.

Based on the findings, KarawangNews.com journalists are considered to be quite professional in carrying out online journalism because they fulfill five professional criteria according to Sumadiria (2005:48), including KarawangNews.com journalists having attended journalism education and training, received a salary or honorarium, and adhered to the Journalistic Code of Ethics. (KEJ), join a professional journalist organization and have journalistic skills.

It is hoped that this research can be a reference for practitioners in improving the quality of journalists. Online media journalists are expected to further increase their understanding and deepen the Journalistic Code of Ethics (KEJ).

خلاصة

إندا شابرينا، احتراف الصحفيين في ممارسة الصحافة عبر الإنترنت (دراسة ظاهرية لصحفي كاراوانج نيوز.كوم).

إن التطور السريع للتكنولوجيا بشكل متزايد يجعل من السهل على الصحفيين العثور على المعلومات وإنشائها. لكن لا يمكن إنكار أن ظاهرة الانحرافات التي لا تتفق مع قواعد أخلاقيات مهنة الصحافة تتزايد لدى الصحفيين أثناء قيامهم بواجباتهم. بالإضافة إلى ذلك، مع وسائل الإعلام عبر الإنترنت، يمكن للناس الوصول إلى المعلومات بسرعة في أي وقت وفي أي مكان، لذلك هناك حاجة حقا إلى الصحفيين الأكفاء الذين يدعمون الموقف المهني لإنتاج معلومات عالية الجودة في وسائل الإعلام عبر الإنترنت نفسها.

يهدف هذا البحث إلى تحديد ووصف احترافية صحفيي كاراوانج نيوز.كوم في ممارسة الصحافة عبر الإنترنت وفقاً لمعايير الصحفيين المحترفين وفقاً لـ سوماديريا (٢٠٠٥: ٤٨) والتي تشمل الحصول على التعليم والتدريب الصحفي، والحصول على راتب أو مكافأة، والامتنال أن يكون لديه قواعد أخلاقية صحفية، وأن ينضم إلى منظمة صحفية، وأن يتمتع بالمهارات الصحفية.

يستخدم هذا البحث منهجاً نوعياً مع الأساليب والنظريات الظاهرية، حيث تتضمن عملية البحث عن المعلومات استكشاف ظاهرة تجريبية والتعبير عنها بشكل أعمق يتم إدراكها من خلال وعي الفرد نفسه. تم إجراء هذا البحث على 5 مخبرين صحفيين في كاراوانج نيوز.كوم ، وكانت التقنيات المستخدمة في هذا البحث هي المقابلات المتعمقة وتقنيات المراقبة.

بناءً على النتائج، يعتبر صحفيو كاراوانج نيوز.كوم محترفين تماماً في ممارسة الصحافة عبر الإنترنت لأنهم يستوفون خمسة معايير مهنية وفقاً لـ سوماديريا (٢٠٠٥: ٤٨) ، بما في ذلك صحفيو كاراوانج نيوز.كوم الذين تلقوا تعليماً وتدريباً صحفياً، وحصلوا على راتب. أو الفخرية، والالتزام بقواعد أخلاقيات الصحافة، والانضمام إلى منظمة صحفية محترفة والحصول على المهارات الصحفية.

ومن المأمول أن يصبح هذا البحث مرجعاً للممارسين في تحسين جودة الصحفيين، ومن المتوقع أن يزيد صحفيو وسائل الإعلام عبر الإنترنت من فهمهم وتعميق مدونة أخلاقيات الصحافة.